



PELATIHAN PENGAMBILAN FOTO DAN EDITING VIDEO PARA GURU SDN 09 BUAY PEMACA OGAN KOMERING ULU SELATAN

Oleh:

Fakhri Lambardo^{1*}, Cahyo Pambudi Darmo², Iqbal Ramdhani³, Roliawahasusmiah⁴

^{1,2}Program Studi Informatika, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Sjakhyakirti

³Program Studi Sastra Inggris, Fakultas Bahasa dan Sastra, Universitas Bina Darma

⁴Program Studi Akuntansi, Fakultas Politeknik Darussalam

E-mail: ¹fakhrilambardo@unisti.ac.id

Article History:

Received: 10-11-2023

Revised: 16-11-2023

Accepted: 19-12-2023

Keywords:

Editing, Guru, Peningkatan,
Ogan Komering Ulu Selatan

Abstract: Kegiatan ini bertujuan peningkatan kemampuan para guru di SDN 09 Buay Pemaca untuk pengambilan foto dan editing video. Pengabdian ini dilakukan di SDN 09 Buay Pemaca dengan Metode yang digunakan dalam PKM ini dalam bentuk seminar atau ceramah, pelatihan. Untuk tempat pengabdian masyarakat ini berada pada lingkungan sekolah yang nantinya akan berlangsung selama 3 jam dan mengenai waktu pelaksanaan pengabdian masyarakat ini pada hari Selasa tanggal 14 Desember 2023. Metode seminar diberikan untuk mengenalkan materi pengambilan foto kepada para guru SDN 09 Buay Pemaca. Sebelum materi diberikan maka diberikan quisioner pre test dan sesudah materi diberikan maka untuk mengevaluasi kemampuan guru diberikan quisioner post test. Hasil dari kegiatan pengabdian ini adalah menumbuhkan kreativitas dalam editing video dan pengambilan Foto dalam kegiatan atau aktivitas sehari-hari.

PENDAHULUAN

SDN 09 Buay Pemaca Ogan Komering Ulu Selatan adalah Sekolah Dasar yang masuk dalam 3 T , Tertinggal, Terdepan, Terluar . Pada hasil wawancara dengan guru SDN 09 Buay Pemaca adalah peningkatan kemampuan para guru dalam pengambilan foto maupun editing video. pihak sekolah SDN 09 Buay Pemaca didapatkan fakta bahwa di dalam lingkungan SDN 09 Buay Pemaca belum pernah diajarkan dalam pengambilan Foto maupun Editing Video. Sehingga melalui pelatihan ini di harapkan para guru dapat mengembangkan kompetensi guru dan mampu menghasilkan suatu video yang berkaitan dengan pelatihan pengambilan foto dan editing video yang berguna dan dapat menambah kemampuan dan keterampilan para guru.



METODE

Pengabdian ini dilakukan di SDN 09 Buay Pemaca dengan Metode yang digunakan dalam PKM ini dalam bentuk seminar atau ceramah, pelatihan. Untuk tempat pengabdian masyarakat ini berada pada lingkungan sekolah yang nantinya akan berlangsung selama 3 jam dan mengenai waktu pelaksanaan pengabdian masyarakat ini pada hari Selasa tanggal 14 Desember 2023. Metode seminar diberikan untuk mengenalkan materi pengambilan foto kepada para guru SDN 09 Buay Pemaca. Sebelum materi diberikan maka diberikan quisioner pre test dan sesudah materi diberikan maka untuk mengevaluasi kemampuan guru diberikan quisioner post test.

Sesi 1 disampaikan oleh Bapak Iqbal Ramdhani. Sesi ini membuka acara PKM dengan doa dan pelatihan pengambilan foto yang perlu dipahami oleh guru SDN 09 Buay Pemaca.

Sesi 2 disampaikan oleh Cahyo Pambudi Darmo, yang membahas cara editing video. Dalam sesi ini ditunjukkan cara editing video yang dibuat dengan Kine Master yaitu perangkat untuk editing video, editing video ini digunakan untuk pembuatan video.

PKM ini diakhiri dengan diskusi dan pengisian quisioner post test untuk mengevaluasi pemahaman guru berkaitan dengan pengambilan foto dan editing video dan pelatihan aplikasi untuk editing video dan pengambilan foto.

HASIL

Kegiatan Pengabdian Masyarakat ini diikuti oleh 20 orang guru dari SDN 09 Buay Pemaca Ogan Komering Ulu Selatan, yang Tj. Durian, Kec. Buay Pemaca, Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan, Sumatera Selatan. Tema pelaksanaan kegiatan Pengabdian Masyarakat ini yaitu "Pelatihan Pengambilan Foto dan Editing Video Para Guru SDN 09 Buay Pemaca". Sebelum pelaksanaan mempersiapkan perangkat lunak/aplikasi untuk pelatihan mengenai pengambilan foto dan editing video yang meliputi:

Tabel 1. Aplikasi yang Digunakan

Kinemaster	Android	Laptop	Camera
1.Editing Video	1.Download Aplikasi pada playstore	1. Install Aplikasi editing video	1. Pengambilan Foto

Pengabdian Masyarakat ini diberikan materi dasar pelatihan editing video dan pengambilan foto beserta latar belakangnya, seperti :mengenal aplikasi, pelatihan editing video, pengambilan foto (IDE, Library, dan lain-lain).



Gambar 1. Photo bersama para guru SDN 09 Buay Pemaca
Tabel 2. Rekapitulasi Keaktifan dan Hasil Luaran Pengabdian Masyarakat

Persiapan		
Tahapan	Tujuan	Hasil
Pembentukan Panitia Kegiatan.	Pembuatan struktur dan pembagian tugas.	Struktur terdiri dari tim Dosen Sjakyakirti, Dosen Bina Darma, Dosen Politeknik Darussalam.
Administrasi Kegiatan Pengabdian Masyarakat.	Mengelola kegiatan dan bukti hasil kegiatan Pengabdian Masyarakat.	Daftar hadir peserta dan tim dosen serta berita acara pelaksanaan Pengabdian Masyarakat.
Pembuatan Modul dan Banner	Membuat modul dan banner serta bahan presentasi	Materi berupa Pelatihan pengambilan Foto dan Editing Video
Pelaksanaan dan Penutup		
Tahapan	Tujuan	Hasil
Pelatihan	Memberi pemahaman tentang Pengambilan Foto dan Editing Video	Pengetahuan mengenai pengambilan Foto dan Editing Video
Evaluasi Kegiatan	Mengetahui hal yang belum sesuai dengan tujuan kegiatan.	Petunjuk dan saran untuk kegiatan dimasa berikutnya.

Materi yang disampaikan yaitu Pelatihan Pengambilan Video dan Editing Video yakni penambahan kompetensi untuk para guru di SDN 09 Buay Pemaca Pengimplementasian pengambilan foto dan editing video di SDN 09 Buay Pemaca sebetulnya akan memberikan dampak yang besar, apalagi melihat kompetensi para guru yang dapat dikaitkan dengan pengambilan foto dan editing video seperti berbagi praktik baik, saatnya para guru mendapatkan kompetensi yang lebih baik.



KESIMPULAN

Dari kegiatan Pengabdian Masyarakat ini guru menjadi lebih mengetahui mengenai pengambilan foto dan editing video. Ini diharapkan menjadi solusi untuk meningkatkan kemampuan kompetensi guru bagi daerah 3 T (terluar, terdepan tertinggal) dan juga menumbuhkan kreativitas dalam editing video dan pengambilan Foto dalam kegiatan atau aktivitas sehari-hari.

DAFTAR REFERENSI

- [1] Darusuprpta. (2002). Pedoman Penulisan Huruf Jawa. Yogyakarta: Yayasan Pustaka Nusatama,
- [2] IKAPI. (2008). Video Editing dan Video Production. Jakarta: PT.Elex Media Komputindo.
- [3] Javandalasta, Panca. (2011). Mahir Bikin Film. Surabaya: PT. Java Pustaka Group.
- [4] Widjaja, Christianto. (2008) Kamera dan Video Editing. Tangerang: Widjaja.